

GAMBARAN PENGETAHUAN IBU YANG MEMILIKI BAYI BERAT BADAN LAHIR RENDAH (BBLR) TENTANG METODE KANGOROO MOTHER CARE (KMC) PADA BBLR DI RSUD PANEMBAHAN SENOPATI BANTUL YOGYAKARTA¹

Ayu Rohmawati², Tri Prabowo³, Febrina Suci Hati⁴

INTISARI

Latar Belakang: Berdasarkan hasil survey demografi dan kesehatan Indonesia angka kematian bayi (AKB) di Indonesia ada pada urutan pertama bila dibandingkan dengan Negara-negara lain di ASEAN. Angka kematian bayi (AKB) di Indonesia tahun 2012 adalah 35 bayi per 1000 kelahiran, Angka kejadian BBLR di Indonesia sangat bervariasi antar satu daerah yaitu berkisar antara 9%-30%. Di provinsi DIY pada tahun 2010 terjadi sebanyak 241 kasus dengan kematian terbanyak disebabkan karena BBLR dan asfiksia. Perawatan bayi dengan metode kanguru (KMC) merupakan salah satu metode perawatan noninvasif yang mempunyai keuntungan baik bagi bayi BBLR maupun ibu. Dengan meningkatkan pengetahuan tentang KMC yang baik pada tenaga kesehatan maupun masyarakat diharapkan KMC semakin dikenal dan akan diaplikasikan secara luas.

Tujuan: Untuk mengetahui gambaran pengetahuan ibu yang memiliki bayi berat badan lahir rendah (BBLR) tentang metode kangaroo mother care (KMC) pada bayi BBLR di RSUD Panembahan Senopati Bantul.

Metode: Jenis Penelitian *Deskriptif Kuantitatif*. Menggunakan Pendekatan cross sectional. Subjek penelitian adalah ibu yang memiliki BBLR dan melakukan metode kangaroo mother care (KMC) di RSUD Panembahan Senopati Bantul. Teknik Sampel menggunakan accidental sampling. Alat ukur yang digunakan adalah keusioner dengan uji analisis disajikan dalam tabel distribusi frekuensi prosentase.

Hasil: Gambaran pengetahuan ibu yang memiliki bayi berat badan lahir rendah (BBLR) mengenai pengertian dalam kategori cukup (76.6%), tujuan dalam kategori Baik (90%), manfaat dalam kategori cukup (33.3%), dan teknik dalam kategori baik (96.7%) tentang metode kangaroo mother care (KMC) pada bayi BBLR di RSUD Panembahan Senopati Bantul,

Kesimpulan: gambaran pengetahuan ibu yang memiliki bayi berat badan lahir rendah (BBLR) tentang metode kangaroo mother care (KMC) pada bayi BBLR di RSUD Panembahan Senopati Bantul. Sebagian besar dalam kategori cukup (60%).

Kata Kunci: Pengetahuan, Ibu yang memiliki BBLR, metode kangaroo mother care (KMC).

¹Judul Karya Tulis Ilmiah

²Mahasiswa Prodi DIII Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

³Dosen Keperawatan Politeknik Kesehatan Kemenkes Yogyakarta Pembimbing I

⁴Dosen DIII Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta Pembimbing II